

# ADIEU *Jean-Charles Paré*

Après une dernière apparition pour l'inauguration du comice agricole, Jean-Charles Paré nous a quittés le 17 septembre, à l'âge de 76 ans.



Son aura, son attachement profond à notre village ont fait de lui le maire de Château-Renard de 1983 à 2008, conseiller général de 1979 à 2005 et même, vice-président du Loiret aux côtés d'Éric Doligé.

Fort de la connaissance de son territoire, il a œuvré à son développement, à son attractivité, laissant aux Castel-Renardais, un important et bel héritage : la renaissance du cinéma VOX, la création du jumelage avec Metelen, la réalisation des zones d'activité de l'Ancienne cidrerie, du Ru Charlot et de Pense Folie, la construction de la salle polyvalente, l'aménagement des places de l'Hôtel de Ville et de la République, l'ouverture de la médiathèque...

Homme d'action, au franc-parler, libre et proche de ses concitoyens, il laissera en chacun d'entre nous le souvenir d'un moment partagé en sa compagnie.



De nombreux hommages lui ont été adressés lors de ses obsèques, le 23 septembre en l'église St-Étienne, en présence d'une foule importante et avant tout de son épouse, Dominique Paré. Ses enfants, son frère se sont exprimés, puis ses anciens conseillers municipaux représentés par Jacques Gout, les adjoints au maire de l'actuelle municipalité, Marc Gaudet, président du Département représenté par Corinne Melzassard, Éric Doligé, ancien sénateur et président du Département, Jean-Pierre Door, ancien député, et les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury.

Helmut Brüning, ancien maire et porte-parole du comité de jumelage de Metelen, accompagné de son épouse, ont tenu aussi à faire le déplacement pour saluer une dernière fois leur ami.

Une haie d'honneur a été formée par les maires au moment de la sortie du cercueil de l'église, sous les applaudissements de la foule.

Nos pensées sincères à son épouse Dominique, ses enfants et toute sa famille.